

# Au plus près : à Nevers, contre la désertification du centre-ville

Beaucoup de villes françaises moyennes souffrent de la désertification des centres-villes. France 3 est allée à la rencontre des habitants, élus et commerçants de Nevers (Nièvre)



La ville de Nevers (Nièvre) souffre comme la plupart des villes françaises moyennes de la désertification. Ici, un commerce sur cinq a fermé ces dernières

années, mais ce n'est pas une fatalité, la municipalité et les commerçants se mobilisent pour faire vivre à nouveau le cœur de leur ville. Depuis le début du mois de janvier, le maire de Nevers est en guerre contre les locaux vides. Il vient d'augmenter de 20% la taxe foncière de certains propriétaires, particulièrement négligents.

## Nouvelle carte de fidélité collective

Nevers et ses commerçants vont lancer en avril prochain une nouvelle carte de fidélité collective. La municipalité quant à elle, envisage la gratuité totale des stationnements le samedi, peut-être des exemples à suivre pour les autres villes françaises qui souffrent elles aussi de la désertification.

***[http://www.francetvinfo.fr/economie/commerce/au-plus-pres-a-nevers-contre-la-desertification-du-centre-ville\\_2040491.html](http://www.francetvinfo.fr/economie/commerce/au-plus-pres-a-nevers-contre-la-desertification-du-centre-ville_2040491.html)***